

Fecha: 10-01-2026

Medio: Maule Hoy

Supl. : Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: Lanzamiento de la campaña de verano "Cuidarse siempre está de moda" en Constitución

Pág. : 5

Cm2: 267,4

VPE: \$ 0

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

Lanzamiento de la campaña de verano "Cuidarse siempre está de moda" en Constitución



en épocas de vacaciones, donde el esparcimiento y la diversión son protagonistas.

La iniciativa, que se desarrolla en el contexto de la temporada estival, cuenta con el respaldo del programa SENDA y la colaboración de diversas instituciones locales, como Carabineros, la Armada, Seguridad Pública, Slep Maule Costa, la Seremi de Seguridad Pública, el Departamento de Salud y los valiosos voluntarios de la Agrupación de Respuesta a la Emergencia (ARE).

Se han programado actividades en las 18 comunas que disponen de oficinas Previene, las cuales se extenderán hasta el 28 de febrero. Esta serie de iniciativas busca no solo informar, sino también involu-



crar a la comunidad en un verano seguro y pleno de actividades enriquecedoras. La invitación está abierta para que todos participen y hagan de esta temporada una experiencia inolvidable, cuidándose siempre.



En la emblemática primera playa de Constitución, se dio inicio a la campaña de verano "Cuidarse siempre está de moda", una iniciativa destinada a promover el cuidado y el bienestar tanto personal como comunitario durante la temporada estival. El evento contó con la presencia de vecinos, autoridades locales y visitantes, quienes se unieron en esta cruzada de concienciación.

Ana María Rodríguez, directora regional de SENDA, resaltó la importancia

de la campaña, afirmando que "Cuidarse no implica dejar de pasarlo bien, sino reducir riesgos". Esto refleja la idea de que disfrutar del verano no debe estar reñido con la precaución y la responsabilidad.

La campaña tiene como pilares fundamentales el uso adecuado del tiempo libre, fomentando la participación en actividades recreativas, deportivas y culturales. Además, se busca fomentar la toma de decisiones informadas y responsables, especialmente